

BENGALA QUEMÓ TALLER Y DOS VEHÍCULOS EN EL BARRIO SAN MIGUEL DE PUNTA ARENAS

Poco después de las 23:00 horas.

Una bengala habría producido el incendio que afectó la noche de este martes un taller, en el Barrio San Miguel de Punta Arenas, causando daños totales a la estructura y a dos vehículos que se hallaban en su interior.

Hasta calle Señoret 1527, a pasos de Boliviana, llegaron unidades de cinco compañías de Bomberos, las que por cerca de una hora combatieron el fuego evitando que se propagara a las casas colindantes.

En la extinción tres personas resultaron lesionadas.

De acuerdo a los primeros peritajes, el fuego lo habría producido una bengala lanzada por desconocidos desde el exterior, la que cayó sobre el techo del taller.

Foto Pedro Ojeda O.



2352 total visits, 3 visits today